



# 笠小だより

学校教育目標 ○学ぶ ○ふれあう ○きたえる

学 校 だ よ り N o 8

令 和 3 年 1 2 月 1 日

鴻 巣 市 立 笠 原 小 学 校

T E L 5 4 1 - 1 6 6 1



## 充実の2学期後半に感謝！

校 長 林 義 典

早いもので長い2学期も残すところ一ヶ月となりました。10月の最終週には、5年生が、学校応援団の大野さんご夫婦のご指導のもと、最後の稲刈りを体験しました。実った稲を鎌で刈り、紐で縛って、天日干しをしました。また、この稲刈り体験でお世話になった大野さんの本家の大野さんから「笠原小学校最後の年なので是非、ミカン狩りをしてください」とお声がけいただき、全校児童と教職員でお邪魔しました。一人3個ずつ収穫し、お土産にいただきました。2学期後半の素晴らしい体験活動へのご協力に改めて感謝申し上げます。

さて、本校では、11月13日（土）小規模校であることを生かし、最後の校内音楽会を2年ぶりに実施することができました。合唱も合奏も、少人数のため一人一人の果たす役割が大きく、全員が大活躍の音楽会となりました。一人が複数の楽器を演奏したり、他学年がフォローしたりと様々な工夫が見られました。子供たちに感想を聞くと「めちゃめちゃ緊張した。足が震えちゃいました」「みんなでがんばれた。他の学年もみんな上手だった」など全校での素敵な学びの場となりました。保護者からも「笠原小の最後となる音楽会が、2年ぶりに実施できてよかったですね。子供たちの歌声や演奏には、本当に癒やされました」と心温まる感想をいただきました。また、この行事も最後ということで、PTA執行部を中心に、第2部として弦楽合奏団アンサンブル鴻巣ヴィルトゥオ-ゾ団員4名（カルテット）による「スクールコンサート」を開催していただきました。クラシックから始まり、子供たちに身近なアニメソングやJポップ、映画音楽まで幅広く素敵な演奏を聴かせていただきました。バイオリンの演奏体験や本校の校歌を弦楽演奏にあわせて全校で歌うという貴重な場も設けていただきました。芸術の秋を満喫する素敵な土曜の一時となりました。

その翌週の11月19日（金）には、これも最後となる校内持久走大会を実施しました。苦しいことから逃げず歯を食いしばり、自己ベストを目指して走る笠っ子の姿を見ることができました。そして、最後の持久走大会の記念として、頑張って完走した子供たち全員に「完走証メダル」（左上参照）を贈呈しました。また、一年生は一名ということで、前々日の17日（水）に陸上競技場で行われた鴻巣中央小学校の持久走大会にも交流活動の一つとして参加しました。抜きつ抜かれつの大接戦の末見事1位でゴールしました。

3週間後の12月24日（金）には、第2学期終業式が行われ、通知表が担任から渡されます。是非、ご家庭でお子様とよく見ていただき、伸びたところやよかった点は、大いに誉め、逆に課題や反省点は「どうしてうまくいかなかったのか」（理由）や「どのように今後取り組むか」（方法）を一緒に考えていただければと思います。